

# *Le Front Guasú a dénoncé une répression officielle et il déclare son appui à la grève générale au Paraguay*

---



Asunción, 24 mars (RHC-PL)- Le Front Guasu, une coalition paraguayenne de partis et d'organisations sociales de gauche , a déclaré que le gouvernement répond par la répression à l'appel à la grève générale et il a ratifié son appui à l'arrêt de travail qui se traduira par des mobilisations à Asunción , la capitale et dans 12 départements du pays sud-américain.

Une déclaration du Front signale que cette nation vit un moment important pour l'unité de tous les secteurs lors d'une journée de protestation pour revendiquer leurs droits et la défense de la souveraineté nationale.

Il a affirmé aussi que dès le début du mandat du président paraguayen, Horacio Cartes, une partie importante de la société a été écartée du débat sur l'avenir du pays, et les revendications et les demandes des groupes sociaux sont ignorées.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/18336-le-front-guasu-a-denonce-une-repression-officielle-et-il-declare-son-appui-a-la-greve-generale-au-paraguay>



**Radio Habana Cuba**